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有關改善電車服務事宜  

 

背景：  

    早前有報道指，電車公司計劃在沒有新增電車數目的情況下增加電

車班次服務某些地區，從而導致一些乘客量少的地區的電車班次因而減

少。例如，由上環前往筲箕灣的路線，在北角或之前上車的乘客已大部分

「落車」，故會適時調配部分電車掉頭服務其他地區。另外，電車公司早

前試行冷氣電車，但現在卻沒有相關增加冷氣電車服務的計劃。我們對上

述兩點事項表達關注，並有下列問題如下：  

 

 

問題：  

1.  當局會監管巴士路線及就巴士路線變動諮詢區議會及公眾。電車軌雖

是固定路線，但電車公司日後若於某地點適時將部分電車調頭，該行

為是否屬於路線變動？該行為會否受當局監管？  

2.  電車公司會否考慮在中西區區內實行電車調頭計劃？若會，請交代相

關計劃對堅尼地城電車班次服務的影響，及向委員會提交相關乘客量

數據。  

3.  電車公司有否落實冷氣電車服務的時間表？冷氣電車在落實方面存

在哪些困難？就在電車上加裝冷氣，運輸署及機電署的審批進度如

何？  
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